

Communiqué de presse n° 3 du 29 juin 2012

En finir avec la politique du chiffre !

Le gouvernement vient d'officialiser la baisse des effectifs dans la plupart des ministères et chez les opérateurs publics.

La CFDT Fonction publique s'inquiète d'une décision prise en amont de la conférence sociale des 9 et 10 juillet et d'une annonce qui jette le trouble sur la volonté de dialogue social affiché par la Ministre en charge de la Fonction publique.

La CFDT Fonction publique ne veut pas d'une politique du chiffre qui ne tient compte ni des effets induits par les réformes mises en œuvre depuis 5 ans ni de la dégradation des conditions de travail des agents.

Elle demande l'ouverture d'une réflexion d'ampleur sur l'emploi public dans la Fonction publique, réflexion fondée sur l'adéquation entre missions à exercer et effectifs nécessaires à leur exercice.

Contact

Brigitte JUMEL – Secrétaire générale

☎ : 06 89 41 08 05

Mel : bjumel@uffa.cfdt.fr